
Acta del Consejo Municipal del Distrito Oeste

NÚM. d'Acta: 1

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 27 de enero 2020

Hora inicio/fin: 20:10 / 21:20

Lugar: Pza/Laguna de Ruideras, s/n

Miembros asistentes:

D. José Luis López Ibáñez
Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. Vicent Francesc Sales Mateu
Dª. Marinela Mónica Barabás
Dª. Lorena Bachero Colomer
D. Pedro Gómez Simón
D.Pascual Barreda Martínez
Dª. Anunciación Lainez Castel
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pedro Bermúdez Bolos
Dª. Concepción Guillamón Albalate
D. Juan Antonio Guimerá Martí
D. Eduardo Castillo Serrano
D. Vicente Gonell Mulet
Dª. Laura Bachero Colomer
D. Pablo Ibañez García
Dª. Mª Amparo Garrigós Calixto
D. Ramón Cifre Andreu
D. Eugeni Fabregat Ros
D. Enrique Javier Guillamón Pradas
D. Antonio Lara Falcó

Miembros ausentes: 

D. Casto Moya Macias
Dª. Alexandra Elena Lipan
D. Jesús Emilio Pérez Almazán
Dª. Luz María Ramos Casas
Dª. Irene Gómez Santos
D. Juan Vte. Bellido Zafon
D. Francisco Martinez Gómez

Presidente (PSOE)
Concejala (Compromís)
Concejal (P Popular)
Vecina (Alcaldía)
Vecina (Alcaldía)
Vocal (PSOE)
A VV Ctra. Borriol, Roser y ady.
A VV Cultural C. Costa y ady.
A VV El Saboner
A VV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
A VV La Choquera
AVV Los Ángeles
AVV Morteras
AVV Pda. Benadresa
AVV y propietarios Gpo. S. Arturo
A Veinal y Esportiva Venta Nova
AVV Raval Universitari
AVV La Dehesa
AVV Maset Blau
AVV San Lorenzo
AMPA C Grans i Menuts

Vecino (PSOE)(*)
Vocal (Podem-Esquerra)
Vocal (P Popular)
Vocal (Ciudadanos)
Vecina (Podem-Esquerra)
Vocal (Vox)
AVV Gpo. S José Obrero, C. Alcora y ady(*)
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D. Ramón Muñoz Buj
Dª Encarna Marmaneu Aguilar
D. Emilio Meneses Morejón
D. Raul Cantos Salvador
D. Matias Miranda Palanques
Dª. Rosa Lidón Ejarque Gual
Dª. Esther Franch Gimeno

AVV Las Galeras y ady.
AVV Rei en Jaume (*)
AVV S. José Obrero “Cremor”
AVV Sto. Domingo
AVV Racó del Mercader
AMPA Vicente Artero (*)
AMPA Ceip Jaime I (*)

EXCUSA AUSENCIA (*)

Secretaria:
Inmaculada Arnau Picazo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del
día establecido:

1º.-   APROBACIÓN  DEL  ACTA  DEL  CONSEJO  DEL  DISTRITO  OESTE
CELEBRADA EL 14 DE OCTUBRE DE 2019.

Se aprueba la acta del 14 de octubre de 2019 por unanimidad de los miembros del
Consejo. 

2º.-  DAR  CUENTA  DEL  DECRETO  DE  LA  ALCALDÍA  DE  FECHA  15  DE
OCTUBRE DE 2019 EN EL QUE SE DESIGNAN A LOS/LAS VICEPRESIDENTES/AS DE
LOS DISTRITOS.

La Secretaria da cuenta del Decreto dictado por la Sra. Alcaldesa de fecha 15 de
octubre de 2019 en el que se designan a los/las Vicepresidentes/as de los distritos. Así
pues será Vicepresidenta del Distrito Oeste: Dª. Verónica Ruiz Escrig.

3º.- NOMBRAMIENTO MIEMBROS DEL CONSEJO DE DISTRITO OESTE.

Toman posesión como miembros del Consejo de Distrito Oeste: D. Vicente Gonell
Mulet,  representante  de  la  AVV  Partida  Benadresa;  D.  Eduardo  Castillo  Serrano,
representante de la AVV Morteras; D. Juan Ant. Guimerá Martí, representante de la AVV
Los Angeles; D. Pablo Ibáñez García, representante de la A Veinal i esportiva Venta Nova
y D. Pedro Gómez Simón, vocal del PSOE.

4º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

No hay resolución de propuestas.

5º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

La Sra.  M.ª  Amparo Garrigós,  representante de la  AVV Raval  Universitari,  en
primer lugar se reclama una respuesta a las solicitudes presentadas en este Ayuntamiento
por la registro general. Comunica que en la plataforma de sede electrónica no deja adjuntar
fotos.  Hace entrega de un documento  en el  que hace constar  los  asuntos  pendientes
desde el año 2017 que no han recibido contestación, para que se haga un seguimiento de
los mismos.
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La Sra. Laura Bachero, representante de la AVV y propietarios del Grupo San
Arturo, solicita la poda de árboles (acacias) en la calle Alcira. Limpieza y vallado de solares
en  el  barrio  (Grupo  San  Arturo).  Falta  iluminación  en  pasos  de  peatones  en  la  Ctra.
Ribesalbes y adecuación de la zona (tramo desde la rotonda hasta el centro comercial La
Salera), el Sr. Presidente informa que hay un proyecto en marcha para la adecuación de
esa zona. Por último solicita la limpieza del solar ubicado entre la Piscina Olimpica y las
pistas deportivas Gaetà Huguet. Instalación de placas de señalización (obligatoriedad de
recoger excrementos perros) en el Parque Mérida.

El Sr. Ramón Cifre, representante de la AVV La Dehesa, solicita la instalación de
dos espejos, uno al final de la calle Pico Veleta esquina calle Moncayo y otro al final de la
calle  Monte Teide esquina calle  Moncayo,  por  falta  de visibilidad en esos dos puntos.
Instalación de una placa de prohibido aparcar en la calle Monte Perdido (tramo de unos 40
metros) a la entrada de la Urbanización ya que dificultan el acceso a la misma. Por último
solicita el arreglo de una trapa de alcantarillado que está el hierro roto en la calle Monte
Teide en Cuadra Mercader.

El Sr. Juan Ant. Guimerá, representante de la AVV Los Ángeles, expone el tema
del servicio de Taxicas y reivindica una solución en la frecuencia horaria de dicho servicio
en el distrito  oeste  ya que no se utiliza  mucho por ese motivo. Solicita la instalación un
contenedor de papel y otro de plástico en la Urbanización ya que sólo hay uno de vidrio.

El  Sr.  Antonio  Lara,  representante  del  AMPA del  Colegio  de Grans i  Menuts,
pregunta el tema de las vallas que están colocadas junto al Colegio y el Sr. Presidente le
informa sobre la situación en dicha zona.

El Sr. Pablo Ibáñez, representante de la A Veinal i Esportiva Venta Nova, expone
la problemática del acceso de camiones a la entrada de la Empresa de transporte sita en
Ctra. Alcora,  fuera del horario laboral. Solicita mejor iluminación de las farolas en Avda.
Alcora, zona del Grupo Venta Nova y que hacen muy poca luz. Adecuación de una zona
verde, ya que no tenemos ningún parque para que los vecinos puedan disfrutar, que podría
ser en una zona de terrero municipal en Avda. Alcora frente al número 484 (al final de la
calle). Reparación o asfaltado de la Avda. Alcora en Grupo Venta Nova entre los números
379 al  426,  pues a consecuencia del tráfico pesado de los camiones está deteriorada.
Solicita bancos de mobiliario urbano en Avda Alcora frente los números 446, 432, 410, 396,
476  y  482.  Instalación  de  farolas  y  acera  en  la  Ctra.  Alcora  (Grupo  Venta  Nova)  en
dirección desde Castellón hacia Alcora, pasando la empresa Tecnocar nada más bajar el
puente de la autopista, hay un tramo sin acera y sin ninguna farola, lo necesitamos para los
vecinos que tienen que ir a la parada de autobús es un peligro no tener acera ni luces por
el tráfico de la Ctra. Alcora.  Adecuación del local de la asociación sito en Avda. Alcora n.º
458 (Grupo Venta Nova), el  cual los extintores están caducados desde 2011 y dicho local
precisa de alguna reparación en techo del baño y en puerta de acceso. Por último expone
la necesidad de terminación de una acera en la Avda. Alcora frente al n.º 341, ahora es
una cuneta con brozas , para mejorar en entorno vecinal.

El  Sr.  Enrique  J.  Guillamón,  representante  de  la  AVV  San  Lorenzo,  solicita,
mientras no se puedan llevar a cabo las obras de alcantarillado en las calles Benidorn y
Torrente,  el  servicio  de  la  cuba  para  la  limpieza  de  desagües  sea  a  cargo  del
Ayuntamiento. Reitera la limpieza de las viviendas de la calle San Jordi n.º 14 y de la calle
Tossal  del  Rey n.º  14.  La limpieza  de los  solares  del  barrio.  Ejecución  de las  aceras
pendientes de hacer en Cuadra Saboner y calle Tinença de Benifasa entre Plaza Urban y
calle Albaida y la situación de la Cuadra Saboner. Instalación de la placa con el nombre en
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la Plaza Chalet. Limpieza de una mancha que se hace en la parada de autobús situada en
la Cuadra Saboner con Cibeles y señalizarla.

El  Sr.  Eugeni  Fabregat,  representante  de  la  AVV  Maset  Blau,  propone  la
instalación de un depósito de Bicicas y de una fuente en la Plaza Lagunas de Ruideras. La
limpieza de un solar en la calle Espadilla. Instalación de un espejo a la salida de la calle la
Higuera esquina con Avda. Enrique Gimeno. Arreglo de baches en la calle Argelita y calle
la Higuera. Expone que se tendría que obligar a los dueños de los perros a llevar agua
para limpiar la vía publica, el Sr. Presidente informa que se están haciendo campañas de
concienciación para la ciudadanía.

La Sra. Anunciación Lainez, representante de la AVV Cultural Cardenal Costa y
Adyacentes, reitera las molestias de ruidos que provocan las bandas sonoras en la Plaza
Donoso Cortés. Solicitan el cambio de ubicación de la zona de carga y descarga situada en
la Plaza Donoso Cortés ya que en ese tramo no hay ningún establecimiento y que se
instale  en la  Avda.  Barcelona.  Expone la  queja  de las  molestias  de los  patinetes  que
circulan por las aceras que son un peligro para los viandantes, el Sr. Presidente informa
que se regulará por ordenanza municipal que se está tramitando.  Por último explica la
problemática que existe por la parada en doble fila de vehículos a la salida del Ceip Gaetà
Huguet en la Avda. Barcelona.

Y  no  habiendo  mas  asuntos  que  tratar,  se  se  levanta  la  sesión,  siendo  las
veintiuna horas y veinte minutos, extendiéndose de ella la presente acta, que firman el
Presidente y la Secretaria del Consejo, en el lugar y fecha al principio expresados.
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Acta del Consell Municipal del Districte Oest

NÚM. d'Acta: 1

Caràcter de la sessió: Ordinària

Data de la sessió: 27 de gener 2020

Hora inici/fi: 20:10 / 21:20

Lloc: Pza/Laguna de Ruideras, s/n

Membres assistents:

Sr. José Luis López Ibáñez
Sra. Verónica Ruíz Escrig
Sr. Vicent Francesc Sals Mateu
Sra. Marinela Mónica Barabás
Sra. Lorena Bachero Colomer
Sr. Pedro Gómez Simón
Sr.Pasqual Barreda Martínez
Sra. Anunciació Lainez Castel
Sr. José Vte. Álvarez Miravet
Sr. Pedro Bermúdez Birles
Sra. Concepció Guillamón Albalate
Sr. Juan Antonio Guimerá Martí
Sr. Eduardo Castillo Serrano
Sr. Vicente Gonell Mulet
Sra. Laura Bachero Colomer
Sr. Pablo Ibañez García
Sra. Mª Amparo Garrigós Calixto
Sr. Ramón Cifre Andreu
Sr. Eugeni Fabregat Ros
Sr. Enrique Javier Guillamón Pradas
Sr. Antonio Lara Falcó

Miembros ausentes: 

D. Casto Moya Macias
Dª. Alexandra Elena Lipan
D. Jesús Emilio Pérez Almazán
Dª. Luz María Ramos Casas
Dª. Irene Gómez Santos
D. Juan Vte. Bellido Zafon
D. Francisco Martinez Gómez
D. Ramón Muñoz Buj

Presidente (PSOE)
Concejala (Compromís)
Concejal (P Popular)
Vecina (Alcaldía)
Vecina (Alcaldía)
Vocal (PSOE)
A VV Ctra. Borriol, Roser y ady.
A VV Cultural C. Costa y ady.
A VV El Saboner
A VV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
A VV La Choquera
AVV Los Ángeles
AVV Morteras
AVV Pda. Benadresa
AVV y propietarios Gpo. S. Arturo
A Veinal y Esportiva Venta Nova
AVV Raval Universitari
AVV La Dehesa
AVV Maset Blau
AVV San Lorenzo
AMPA C Grans i Menuts

Vecino (PSOE)(*)
Vocal (Podem-Esquerra)
Vocal (P Popular)
Vocal (Ciudadanos)
Vecina (Podem-Esquerra)
Vocal (Vox)
AVV Gpo. S José Obrero, C. Alcora y ady(*)
AVV Las Galeras y ady.
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Dª Encarna Marmaneu Aguilar
D. Emilio Meneses Morejón
D. Raul Cantos Salvador
D. Matias Miranda Palanques
Dª. Rosa Lidón Ejarque Gual
Dª. Esther Franch Gimeno

AVV Rei en Jaume (*)
AVV S. José Obrero “Cremor”
AVV Sto. Domingo
AVV Racó del Mercader
AMPA Vicente Artero (*)
AMPA Ceip Jaime I (*)

EXCUSA AUSENCIA (*)

Secretaria:
Inmaculada Arnau Picazo

Per la Presidència es declara oberta la sessió, procedint-se a tractar l'orde del dia
establit:

1º.-   APROVACIÓ  De  l'ACTA  DEL  CONSELL  DEL  DISTRICTE  OEST
CELEBRADA EL 14 D'OCTUBRE DE 2019.

S'aprova l'acta del 14 d'octubre de 2019 per unanimitat dels membres del Consell.

2º.-  DONAR  COMPTE  DEL  DECRET  DE  L'ALCALDIA  DE  DATA  15
D'OCTUBRE  DE  2019  EN  EL  QUE  ES  DESIGNEN  ELS/LES  VICEPRESIDENTS/AS
DELS DISTRICTES.

La Secretària dóna compte del Decret dictat per la Sra. Alcaldessa de data 15
d'octubre de 2019 en el  que es designen als/les  Vicepresidents/es  dels  districtes.  Així
doncs serà Vicepresidenta del Districte Oest: Sra. Verónica Ruiz Escrig.

3º.- NOMENAMENT MEMBRES DEL CONSELL DE DISTRICTE OEST.

Prenen possessió com a membres del Consell de Districte Oest: D. Vicente Gonell
Mulet, representant de l'AVV Partida Benadresa; D. Eduardo Castillo Serrano, representant
de l'AVV Morteras; D. Juan Ant.  Guimerá Martí,  representant de l'AVV Els Angeles;  D.
Pablo Ibáñez García, representant de l’A Veinal i esportiva Venta Nova i D. Pedro Gómez
Simón, vocal del PSOE.

4º.- RESOLUCIÓ DE PROPOSTES.

No hi ha resolució de propostes.

5º.- PRECS I PREGUNTES

La Sra. Mª Amparo Garrigós, representant de l'AVV Raval Universitari, en primer
lloc  es  reclama una resposta  a les  sol·licituds  presentades en este Ajuntament  per  la
registre general. Comunica que en la plataforma de seu electrònica no deixa adjuntar fotos.
Fa entrega d'un document en què fa constar els assumptes pendents des de l'any 2017
que no han rebut contestació, perquè es faça un seguiment dels mateixos.

La Sra. Laura Bachero, representant de l'AVV i propietaris del Grup SAN Arturo,
sol·licita la poda d'arbres (acàcies) en el carrer Alzira. Neteja i tanca de solars en el barri
(Grup San Arturo).  Falta  il·luminació  en  passos  de  vianants  en  la  Ctra.  Ribesalbes  i
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adequació de la zona (tram des de la rotonda fins al centre comercial La Salera), el Sr.
President informa que hi ha un projecte en marxa per a l'adequació d'eixa zona. Finalment
sol·licita la neteja del solar ubicat entre la Piscina Olímpica i les pistes esportives Gaetà
Huguet.  Instal·lació  de  plaques  de  senyalització  (obligatorietat  d'arreplegar  excrements
gossos) en el Parc Mèrida.

El Sr. Ramón Cifre, representant de l'AVV La Dehesa, sol·licita la instal·lació de
dos espills, un al final del carrer Pico Veleta cantó carrer Moncayo i un altre al final del
carrer  Monte  Teide  cantó  carrer  Moncayo,  per  falta  de  visibilitat  en  eixos  dos  punts.
Instal·lació  d'una  placa  de prohibit  aparcar  en el  carrer  Monte  Perdido  (tram d'uns  40
metres)  a l'entrada de la  Urbanització  ja  que dificulten  l'accés a  la  mateixa.  Finalment
sol·licita l'arreglament d'una trapa de clavegueram que està el ferro rote en el carrer Monte
Teide en Quadra Mercader.

El Sr. Juan Ant. Guimerá, representant de l'AVV Los Angeles, exposa el tema del
servici  de Taxicas i  reivindica una solució en la freqüència horària del  dit  servici  en el
districte oest ja que no s'utilitza molt per eixe motiu. Sol·licita la instal·lació un contenidor
de paper i un altre de plàstic en la Urbanització ja que només hi ha un de vidre.

El  Sr.  Antonio  Lara,  representant  de  l'AMPA del  Col·legi  de  Grans  i  Menuts,
pregunta  el  tema  de  les  tanques  que  estan  col·locades  junt  amb  el  Col·legi  i  el  Sr.
President li informa sobre la situació en la dita zona.

El Sr. Pablo Ibáñez, representant de la A Veinal i Esportiva Venda Nova, exposa
la problemàtica de l'accés de camions a l'entrada de l'Empresa de transport sítia en Ctra.
L'alcora,  fora de l'horari  laboral. Sol·licita millor  il·luminació  dels  fanals  en Av.  L'alcora,
zona del Grup Venda Nova i que fan molt poca llum. Adequació d'una zona verda, ja que
no tenim cap parc perquè els veïns puguen disfrutar, que podria ser en una zona de terrer
municipal en Av. L'alcora enfront del número 484 (al final del carrer). Reparació o asfaltat
de  l'Av.  L'alcora  en  Grup  Venda  Nova  entre  els  números  379  al  426,  perquè  a
conseqüència del tràfic pesat dels camions està deteriorada. Sol·licita bancs de mobiliari
urbà en Av L'alcora front els números 446, 432, 410, 396, 476 i 482. Instal·lació de fanals i
vorera en la Ctra. L'alcora (Grup Venda Nova) en direcció des de Castelló cap a L'alcora,
passant l'empresa Tecnocar tot just abaixar el pont de l'autopista, hi  ha un tram sense
vorera i sense cap fanal, ho necessitem per als veïns que han d'anar a la parada d'autobús
és un perill no tindre vorera ni llums pel tràfic de la Ctra. L'alcora.  Adequació del local de
l'associació siti en Av. L'alcora núm. 458 (Grup Venda Nova), el  qual els extintors estan
caducats des de 2011 i dita local precisa d'alguna reparació en sostre del bany i en porta
d'accés. Finalment exposa la necessitat de terminació d'una vorera en l'Av. L'alcora enfront
del núm. 341, ara és una cuneta amb brosses , per a millorar en entorn veïnal.

El  Sr.  Enrique  J.  Guillamón,  representant  de  l'AVV  SAN  Lorenzo,  sol·licita,
mentres no es puguen dur a terme les obres de clavegueram en els carrers Benidorn i
Torrent, el servici de la bóta per a la neteja de desaigües siga a càrrec de l'Ajuntament.
Reitera la neteja de les vivendes del carrer San Jordi núm. 14 i del carrer Tosal del Rey
núm. 14. La neteja dels solars del barri. Ejecució de les voreres pendents de fer en Quadra
Saboner i carrer Tinença de Benifasa entre Plaça Urban i carrer Albaida i la situación de la
Quadra Saboner. Instal·lació de la placa amb el nom en la Plaça Xalet. Neteja d'una taca
que es fa en la parada d'autobús situada en la Quadra Saboner amb Cíbeles i senyalitzar-
la.

El Sr. Eugeni Fabregat, representant de l'AVV Maset Blau, proposa la instal·lació
d'un depòsit de Bicicas i d'una font en la Plaça Llacunes de Ruideras. La neteja d'un solar
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en el carrer Espadilla. Instal·lació d'un espill a l'eixida del carrer la Figuera cantó amb Av.
Enrique Gimeno. Arreglament de clots en el carrer Argelita i carrer la Figuera. Exposa que
s'hauria d'obligar als amos dels gossos a portar aigua per a netejar la via publica, el Sr.
President informa que s'estan fent campanyes de conscienciació per a la ciutadania.

La  Sra.  Anunciació  Lainez,  representant  de  l'AVV  Cultural  Cardenal  Costa  i
Adjacents, reitera les molèsties de sorolls que provoquen les bandes sonores en la Plaça
Donoso Cortés. Sol·liciten el canvi d'ubicació de la zona de càrrega i descàrrega situada en
la Plaça  Donoso Cortés ja que en eixe tram no hi ha cap establiment i que s'instal·le en
l'Av.  Barcelona.  Exposa la  queixa  de  les  molèsties  dels  patinets  que  circulen  per  les
voreres que són un perill per als vianants, el Sr. President informa que es regularà per
ordenança municipal que s'està tramitant. Finalment explica la problemàtica que existix per
la parada en doble fila de vehicles a l'eixida del Ceip Gaetà Huguet en l'Av. Barcelona.

I no havent-hi mes assumptes que tractar, se s'alça la sessió, sent les vint-i-una
hores i vint minuts, estenent-se d'ella la present acta, que firmen el President i la Secretària
del Consell, en el lloc i la data al principi expressats.

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 A
W

EN
C

AZ
SH

D
YW

N
G

TH
TC

39
N

JP
H

W
 | 

Ve
rif

ic
ac

ió
n:

 h
ttp

s:
//s

ed
e.

ca
st

el
lo

.e
s/

 
D

oc
um

en
to

 fi
rm

ad
o 

el
ec

tró
ni

ca
m

en
te

 d
es

de
 la

 p
la

ta
fo

rm
a 

es
Pu

bl
ic

o 
G

es
tio

na
 | 

Pá
gi

na
 8

 d
e 

8 


		esPublico Gestiona - Ajuntament de Castelló de la Plana
	2021-02-02T17:12:39+0100
	Castelló de Plana
	MARIA INMACULADA ARNAU PICAZO - DNI 18906629P
	Lo acepto


		esPublico Gestiona - Ajuntament de Castelló de la Plana
	2021-02-03T13:46:31+0100
	Castelló de Plana
	JOSE LUIS LOPEZ IBAÑEZ - DNI 20479760P
	Lo acepto




